

カーボンニュートラルに向けた取組に関する各種イベント



地域脱炭素に向けた地方公共団体と
企業のマッチングイベント

令和6年度沖縄地域エネルギー・
温暖化対策推進シンポジウム

エネルギー・温暖化対策に関する
情報交換等を目的に、環境省九州地
方環境事務所と共に、令和7年1
月24日、沖縄県立博物館・美術館に
て「令和6年度沖縄地域エネルギー



地域脱炭素に向けた
マッチングイベントの様子

2050年までのカーボンニュートラル実現に向け、地域課題を解決し、地域の魅力と質を向上させる地域脱炭素を推進することを目的に、環境省九州地方環境事務所と共に、令和6年11月18日、沖縄産業支援センターにて「地域脱炭素に向けた地方公共団体と企業とのマッチングイベント」を開催しました。本イベントでは、沖縄・奄美地方の地方公共団体のブースを企業が訪れ、地域脱炭素に関する意見交換を行い、出展企業のブースには、地方公共団体や企業が相談に訪れました。

ギー・温暖化対策推進シンポジウム」を開催しました。

本シンポジウムでは、中小企業基

盤整備機構の吉村正裕氏、沖縄奄美

自然環境事務所の川崎浩明氏、沖縄

県商工労働部産業政策課の瑞慶田

知志氏、与那原町企画政策課の安慶田

通憲氏にご登壇いただき、カーボン

ニュートラル実現に向けた考え方や

取組についてご講演いただきました。

また、パネルディスカッション

では「実現できるか?!沖縄のカーボン

ニュートラル」をテーマに活発な

議論を開催しました。今後

も沖縄地域の質問が寄せられ

し、参加者がから多くの質

問が寄せられました。

また、「沖縄におけるエネルギー

コストとの向き合い方」をテーマに

パネルディスカッションを行い、賀

川崎浩明氏、神藏岳紘氏、

山内晴貴氏によるパネルディスカッション

の様子

議論を展開し、参加者がから多くの質問が寄せられました。

また、「沖縄におけるエネルギー

コストとの向き合い方」をテーマに

パネルディスカッションを行い、賀

川崎浩明氏、神藏岳紘氏、山内晴貴

氏による活発な議論が展開され

ました。

当課では今

後も、カーボン

ニュートラルに向けて、

沖縄地域での脱炭素化や省

エネに関する取組を進めてまいります。



賀川崎浩明氏、山内晴貴氏によるパネルディスカッションの様子

当課では今後も、カーボンニュートラルに向けて、沖縄地域での脱炭素化や省エネに関する取組を進めてまいります。

問合せ先
経済産業部 エネルギー・燃料課
☎ 098-866-1759